

REAL MADRID EL ENTRENADOR SALMANTINO HIZO AYER UN BALANCE DE SUS DOS AÑOS A CARGO DEL EQUIPO MERENGUE TRAS UNA GRAN TEMPORADA



Vicente del bosque afirmó ayer en una rueda de prensa que su principal virtud es no estropear la calidad existente en el equipo blanco.

Buen año en lo deportivo y en lo económico

José A. Pascual
MADRID. EFE

El Real Madrid vivió un año 2001 cargado de acontecimientos jalonados por el vigésimo octavo título de Liga, el fichaje del francés Zinedine Zidane y la venta de los terrenos de la Ciudad Deportiva, ese gol de Florentino Pérez para sanear la difícil situación económica por la que atravesaba la entidad.

En los terrenos deportivos fue un buen año para el equipo de Vicente del Bosque en el torneo doméstico, y en Europa anduvo fino hasta que se topó con el Bayern Múnich en las semifinales.

Un gol del brasileño Giovane Elber en la ida, jugada en el Santiago Bernabéu, dilapidó las opciones del Real, que no pudo remontar la eliminatoria en la vuelta en el Olímpico, donde cayó por errores propios (2-1).

Esta eliminación fue el principal disgusto de los madridistas, que ven cómo en la actual edición del máximo torneo continental (2001-2002) la andadura blanca es firme, lidera con autoridad su grupo de la segunda fase y está ya en cuartos del torneo del KO.

El fichaje de Zidane dinamitó una vez más el mercado nacional y mundial. El considerado mejor jugador del mundo para la mayoría de los expertos del balompié internacional fue el as que buscó este año Florentino Pérez.

Tardó en adaptarse, e incluso se creó hasta un ficticio debate sobre la conveniencia de su contratación y la valía del francés. El equipo, pese a haberse adjudicado la Supercopa ante el Zaragoza, no comenzó bien en Liga y corrieron ríos de tinta, pero su despertar coincidió con el del grupo y la andadura quedó enderezada de manera radical, aunque no pudo retener el liderazgo con el empate en Mallorca (1-1).

El marsellés ha confirmado todo lo que se esperaba de él, aunque la campaña aún está en marcha, y con su fútbol de seda todo el equipo se sintió más y mejor.

Figo puso el broche a su primer año en Madrid con el galardón de la FIFA, que premia su magnífica trayectoria en las últimas temporadas y que justifica el haber sido el jugador más caro del mundo hasta la contratación de Zidane.

En los despachos Florentino Pérez sacó adelante su proyecto más ambicioso, el de la venta de los terrenos de la Ciudad Deportiva tras el acuerdo con el Ayuntamiento y la Comunidad, que ha supuesto el adiós a la deuda y permitirá, según el presidente, la vuelta a la normalidad diaria.

Del Bosque, hecho para aguantar bien la presión

El técnico blanco reconoce que "hay una toma de decisiones constante que va quemando"

El preparador afirma que su secreto es "contar con una gran plantilla y tener sentido común"

MADRID. EUROPA PRESS

Cuando hace poco más de dos años sustituyó a John Benjamin Toshack, nadie pensaba que Vicente del Bosque fuera a ser un inquilino duradero del banquillo del Real Madrid, pero, ahora que ya nadie cuestiona su continuidad, el técnico ha reconocido, en una entrevista que "en este fútbol tan profesional siempre hay una toma de decisiones constante que va quemando".

Haciendo gala de su habitual modestia, el salmantino siempre trata de quitarse mérito en los éxitos del equipo e insiste en que su principal virtud en el banquillo es no estropear la calidad de los jugadores, aunque debe haber algo más: "No es poco eso, pero lo que sí es cierto es que este fútbol tan profesional es una toma de decisiones tan continua y por mucho que tenemos una forma de trabajar y de llevar las cosas siempre hay una toma de decisiones constante que va quemando mucho".

No es que esté "quemado", pero sí quiso desvelar que "siempre hay situaciones que no trascienden, pero hay que estar ahí en el día a día" y que hacen que esto de ser entrenador del Madrid no sea

"nada fácil".

De todas formas está contento, "tranquilo", sobre todo porque, como él dice, está hecho de una "pasta" especial que le permite sobrellevar la presión que acarrea ser técnico en la casa blanca.

"Estoy bien. Hemos pasado malos momentos, pero creo que tengo buena pasta para aguantar lo malo y ser normal en lo bueno. Saber perder es jodido, pero tam-

bién es difícil saber ganar. Creo que he sabido perder y quiero saber ganar. Cualquiera que tenga un cargo dentro del club debe tener un comportamiento que vaya acorde con lo que son los valores del madridismo".

Y ahora en la casa triunfa eso: "Bueno, nunca se sabe, igual si viniera otro también triunfaría, seguro que hay grandes entrenadores que podrían estar aquí",

destacó Del Bosque.

Está claro que en el fútbol actual tan mediatizado no se prodigan técnicos tan serenos como Del Bosque, que parece un entrenador en extinción.

"No lo sé la verdad que si algo me gustaría es conservar la naturalidad que se pueda en estos casos, no hacer mucho teatro, y tener lo que el fútbol debe tener de deporte, conservar la esencia de lo que es el fútbol. Indudablemente está movido por muchos medios y yo entiendo bien el modelo actual del fútbol, pero no me gustaría perder esa esencia, esa sustancia de lo que es la naturalidad en el fútbol", deseó el técnico salmantino.

De todas maneras algo tiene que haber cambiado en Del Bosque y en el Real Madrid para que después de haber sido un entrenador interino en sus dos etapas anteriores ahora parezca uno de los técnicos más consolidados de la Liga española aunque, según él, las únicas modificaciones han sido "contar con una magnífica plantilla y haber hecho las cosas con sentido común, buscando lo mejor para la entidad y los resultados, que son los que te dan la fuerza para estar ahí".

REGULARIDAD EL TÉCNICO ELOGIA AL DELANTERO

Del Bosque afirma que Raúl mereció alguno de los premios

MADRID. EUROPA PRESS

El preparador asegura que Raúl mereció haber sido galardonado con alguno de los premios a los que estaba nominado y no duda en elogiar "su rendimiento, su calidad y ese coraje que tiene en cada partido" el jugador blanco. "Lleva siete años aquí con un rendimiento y una regulari-

dad que asusta. Se habla de las rachas de los goleadores, pero éste no pasa por rachas. Lleva una racha de siete años", afirmó del Bosque.

También alabó a Zidane: "Pocas cosas se pueden decir que no se hayan dicho ya de él. Ha tenido un comportamiento ejemplar desde que ha llegado", afirmó.